

Bulletin de Nouvelles mai 2024

Chers Famille et Amis,

A part la chaleur étouffante de ces deux derniers mois (c'est ce qu'on appelle ici la saison chaude...) et les réparations qui n'en finissent pas, tout va bien ici. Nos étudiants sont heureux dans leurs différentes études professionnelles.



Michel (à droite) et Seck sont dans la même école professionnelle. Michel pour devenir mécanicien, ce qui est son rêve depuis tout petit et Seck, électricien. Les études ne sont pas faciles, mais ils travaillent bien. Ils avaient les deux des problèmes avec les maths, c'est pourquoi ils sont venus suivre des cours de rattrapage deux fois par semaine avec Anne-Lise. Les garçons ont bien suivi son enseignement et comprennent comment faire des mathématiques avec des fractions composées, etc, préparées par Dannie.

Ils ont maintenant un uniforme spécial pour les journées de travail pratique, deux à trois jours par semaine.

Michel porte la blouse noire des mécaniciens et Seck la blouse bleue d'électricien.

A la fin du premier trimestre, Michel a terminé le 1^{er} de sa classe et Seck le 10^{ième}.



École professionnelle de santé



Après plusieurs mois de cours, l'école a envoyé la liste d'instruments médicaux à acheter, ainsi qu'un nouvel uniforme. Naturellement, les étudiants sont enchantés.

Marceline, Salomon et Suzanne (à droite) tiennent les différents instruments : thermomètre numérique, tensiomètre, stéthoscope, boîte à instruments en métal qui contient deux sortes de ciseaux, quatre pinces hémostatiques, trois manches et lames de scalpel. L'équipement comprenait également une boîte de gants en latex et une boîte de masques chirurgicaux.



Le 1^{er} mars, les filles ont été envoyées pour 40 jours de travail pratique dans une clinique située dans des villes éloignées de Kankan. La santé fragile de Solomon (diabétique) a permis qu'il fasse le stage dans une clinique de Kankan. L'établissement médical fournit un hébergement gratuit, mais les étudiants paient leurs repas.

Leur phase pratique comprenait l'administration d'injections sous-cutanées et intramusculaires, la prise des signes vitaux et explications aux malades. Ils ont aussi été de garde. Chacun est revenu ravi de ce premier stage pratique.

Jeannette :



Jeannette a commencé à enseigner dans une nouvelle école privée en octobre dernier. Elle enseigne 27 petits élèves. L'école n'est pas autorisée à la payer, (elle n'a pas encore son diplôme), mais nous sommes ravis qu'elle puisse utiliser ses nouvelles compétences. Elle aime beaucoup son métier.



Le premier week-end de mars, la volée 2023 de Jeannette a eu la cérémonie de la remise des diplômes d'enseignants en éducation élémentaire. Voici son nouveau diplôme, présenté déjà encadré. Jeannette est photographiée en uniforme pour la célébration.



Recherche d'emploi? Le gouvernement donne aux nouveaux diplômés une liste d'écoles qui auront besoin d'enseignants en automne où ils peuvent postuler.

Aïcha :

Le 7 mars, nous avons conduit Aïcha à Bamako pour son contrôle médical de six mois, exactement deux ans après le voyage en urgence qui a sauvé sa vie. Durant ces deux années, les déplacements avaient uniquement un but médical.

Le rétablissement de notre adolescente est en bonne voie. Tante Dannie a déclaré : « Il est temps de s'amuser. » Ce voyage prévoyait une journée supplémentaire réservée à la détente. On a décidé d'aller au zoo de Bamako.



La visite autoguidée a pris environ deux heures. Aïcha a pris sa photo avec toutes sortes d'animaux, ici avec les lionnes et le petit éléphant, qui a perdu tout intérêt pour nous trois dès l'apparition de la caméra.

La boisson fraîche au petit kiosque faisait vraiment du bien après tout ce temps dans une chaleur de plus de 50 degrés. Pour terminer cette journée de détente, nous sommes allées manger au restaurant, avec de la glace comme dessert.



Et pour finir, notre homonyme, **Dannie Anne** :



Vendredi Saint, nous sommes allées visiter la famille de Moïse et Suzanne. Deux des enfants, Esther et Timothée avaient congé ce jour-là.

Pas d'œufs de Pâques ici, mais nous avons trouvé des M&M que nous avons acheté pour les enfants du Centre et la famille de Moïse.



Notre petite homonyme nous a divertis avec ses bavardages, ses rires, et sa joie de jouer avec les poupées qu'on avait apportées. Dannie-Anne aura deux ans le 6 juin.

Nous avons de nombreuses raisons d'être reconnaissantes. Vos prières et votre soutien sont à la tête de cette liste de gratitude. Merci beaucoup pour votre intérêt.

Avec joie et messages amicaux, que le Seigneur vous bénisse

Anne-Lise et Dannie